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ウィークリー

2017年5月18日開会 (通算10回)

例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

会長挨拶

本日は、

瑞穂RC 髙須 洋志さま 

東山RC 会長エレクト 森川 辰幸さま、クラブ管理運営副委員長 早川 和男さま 

千種RC 会長 渡邊 源市さま、幹事 鈴木 聖三さま 

の皆様をお迎えしてのにぎやかな例会となりました。ようこそおいで頂きました、心から歓迎いたします。

  

「Make-Up」について 

ロータリー会員の3大義務は以下の3つであります

会費の完納

出席義務

「ロータリーの友」の購読

  

本日は出席について、確認の意味も含めてお話しします。

ホームクラブの例会に仕事などの都合で出席できない場合は、それを補填(Make-up )することが義務づけられております。 

*例会の前後14日間。例会の定例時の前14日または後14日以内にMake-upすることが、義務づけられております。 

1.他のロータリークラブに出席する 

2.ロ-タリー地域社会共同隊・ローターアクトクラブ・インターアクトクラブの例会に出席する 

四つのテスト四つのテスト

ネット例会

https://www.youtube.com/watch?v=GpPAV_LA1hA
http://miyanomori-rc.jp/index.php
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3.RI会長・地区ガバナーの主催する会合に出席する 

4.他クラブに出席の目的で赴いたが、そのクラブが例会変更などの理由で開催されていない場合は、その受付でサインをすることにより出席とみな

される

などの必要があります。大まかには以上の通りであります。必ず行っていただきたく思います。

  

なお、会員の横田君は積極的に行動されております。東京RCにてバナー交換をされております。 

来訪者の方よりご挨拶を頂戴しました。

【名古屋瑞穂RC 髙須 洋志様より】 

新クラブ誕⽣おめでとうございます。 

創⽴100年(2005年)に開催されたシカゴの世界⼤会にて、この先も100年間ロータリー活動を健全に継続していくには、今までのスタイルのままで
いいのか?という戦略検討を⾏いました。その結果、例会規定、出席、⼥性会員について⾒直し、もっと多様性のあるクラブを作っていくことが必
要だと考えられました。
それを踏まえると、皆様のクラブはRIが期待している⽅向に沿ったものだと感じます。 

是⾮出席して、参加して、楽しんで頂いてクラブ奉仕の⼼を学んでいってください。

【名古屋東山RC 会長エレクト 森川 辰幸様より】 

本⽇は皆様の和やかな和気あいあいとした家族のような雰囲気を味わいに伺いました。本当にまとまった良いクラブだというのが正直な印象です。 

まるで5年、10年続けられた雰囲気である、このクラブを創⽴した⼤⼝会⻑はじめ、チャーターの皆様は本当に素晴らしいと思います。 

また、他のクラブへ⾏かれることは⼤変勉強になることです。皆様是⾮東⼭へもお越しください。 

【名古屋東山RC 早川 和男様より】 

私は次年度研修実⾏委員会の委員⻑を務めさせて頂く予定であります。具体的には、次年度会⻑エレクトの研修を⾏わせて頂きます。ロータリーに
はカタカナ⽤語も多く分かりづらいことも多いと思いますが、地区研修協議会の新⼈研修にてパストガバナーが話されたように3年かけて少しずつ
覚えて頂いて、それ以降学んでいくことが⼤切だと思います。これからもどんどん知識を得て奉仕と親睦をお願いしたいと思います。 

【名古屋千種RC 幹事 鈴木 聖三様より】 

宮の杜の皆さん、本当にお元気そうで私は⼤変うれしく思います。多いに変化する活⼒のあるクラブだと思います。 

20年間程のロータリー経験を持ちますが、これほど変化のある時代は初めてです。みなさんにとってもチャンスだと思って変えていって、いろん
なことに参加して頂き、⼀緒に楽しめたらと思います。最後に、⻘年会議所ご出⾝の⽅がたくさんいらっしゃると思います。私も同様です。⻘年会
議所のご友⼈から相談された場合には是⾮千種ロータリーへもご相談していってみてはどうかとご提案頂けれと思います。 

【名古屋千種RC 会長 渡邊源市様より】 

皆様とお⽬にかかるのはチャーターナイト含め3回⽬になり、様々な⽅よりたくさんのお⾔葉を頂戴しているかと存じます。 

私からは地区へ⾶び込んで勉強、活躍されることがよいのではないかというお話をします。 

地区の本部があり、その中にはいろいろな部署や仕組みがございます。⼊会後6年⽬に地区へ出向した時の経験ですが、不可能なことを可能にして
しまうのがロータリーのひとつの特徴なのではないかと、⾃分もそのようにできればいいなと思いました。
地区へ出ていくと新しい交流もあり、⾊んなことを学ぶことができます。是⾮今後そのような機会があるときは挑戦していっていただけるといいな
と思います。

幹事報告
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●5/14㈰ 地区内青少年奉仕委員会がありました。 出席者:次年度青少年奉仕委員長 堀場 会員 

●5/17㈬ 地区内社会奉仕委員会がありました。 出席者:社会奉仕副委員長 出口 会員 

●次回例会6/1(木) ガバナー公式訪問 

●次年度委員長予定者の方で来年度の方針についての書類が未提出の方はご提出をお願いします。

 各委員会のセッティングも併せてお願い致します。

●矢場とんブースターズ 5/22㈪ 13:00〜 岡崎市民球場

委員会報告

【出席・ニコボックスより】

 (出席報告)  会員数  出席数  出席率 

 前回(5/11木) 43名 35名 81.3%

 今回(5/18木) 43名 30名 69.7%

(ニコボックス)

名古屋瑞穂RC 高須 洋志 様 

初めて例会に出席させて頂きます。

地区期待の新しいクラブです。

ご発展を心より祈念致します。

名古屋千種RC 会長 渡邉 源市 様 

貴クラブのますますのご活躍を御祈念申し上げます。

名古屋千種RC 幹事 鈴木 聖三 様 

宮の杜ロータリー活力があってすばらしいと思います。 

大口会長が楽しそうに活躍していてうれしく思います。

名古屋東山RC 森川辰幸 様、早川 和男 様 

名古屋東山から参りました。 

今日はよろしくお願いします。

 

浅野 信 出口 茂 権田 淳裕

長谷川 裕一 樋口 昌男 河村 直樹

堀場 和孝 前田 将行 水野 紀孝

菅原 浩昭 鈴木 達央 高木 俊郎

山口 太郎 山城 徹也 安田 保

佐野 洋一郎   
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         第9回例会を迎えて         

 

大口 弘和 

瑞穂RCの高須さん、東山RCの森川さん・早川さん、 

千種RCの渡邉さん、鈴木さん、 

本日はようこそおいで下さいました。

遠山 堯郎 

千種クラブ、東山クラブの皆さんと

高須元地区幹事をお迎えして。

髙木 勝 

2760地区元地区幹事 高須さんをお迎えして。 

又、東山、千種クラブの方々をお迎えして。

田中 吉彦 

明日からダイエット始めます!! 

来月お楽しみに!!

酒井 俊皓 

さわやかな季節となりました。

卓話

*会員イニシエーションスピーチ⑤* 

山城 徹也

安田 保

増田 盛英


